

Coronavirus en Mendoza: subieron los casos en la segunda semana de mayo



En su informe semanal, el Ministerio de Salud detalló una suba de casos para la segunda semana de mayo en relación al periodo anterior.

En este caso, **del 4 al 10 de mayo se realizaron 5.212 determinaciones**, que permitieron confirmar **116 contagios**. Se elevó tanto la cantidad de análisis realizados, como la de casos positivos.

En la semana previa se habían realizado 4.764 determinaciones, que habían dado 54 positivos confirmados.

Por ende, **la positividad entre la primera y la segunda semana de mayo también se elevó: pasó de 1,1% a 2,2%.**

El único fallecido fue registrado en el sistema nacional con fechas anteriores.

Pese a todo, el otro índice importante a tener en cuenta es la ocupación de camas, que sigue en descenso. **En el Gran Mendoza es del 9,52%, mientras que en toda la provincia bajó al 5,77%.**

En el informe anterior, el factor ocupacional había arrojado un 11,76% y 7,69%, respectivamente.

Fuente: el Sol